

## Karlo Dolle - dritter Pokalsieg in Folge

Geschrieben von: Andreas Knospe  
Freitag, den 31. Mai 2019 um 14:13 Uhr -

---

Am letzten Dienstag (28. Mai) fand das Pokalfinale der Saison 2018/19 statt. Die reguläre Stunden-Partie zwischen Klaus Westenberger und Karlo Dolle endete remis, so dass Blitzpartien die Entscheidung bringen mussten. Von den ersten beiden Blitzpartien konnte jeder eine gewinnen, so dass es weiter gehen musste, bis zur nächsten Gewinnpartie - das dauerte dann aber nicht mehr lange, denn **Karlo Dolle** konnte die dritte 5-Minuten-Partie und damit den Pokal gewinnen. Nach den beiden vorherigen Spieljahren ist es für Karlo der dritte Erfolg in Serie - herzlichen Glückwunsch dazu!

Links unter dem Menüpunkt "interne Turniere" sind alle Ergebnisse hinterlegt.